

P R E S S E I N F O R M A T I O N

Humanitas – Verein zur Direkthilfe bedürftiger Menschen e.V.

Gondelsheim, März 2009

Humanitas startet neue Hilfsaktion in Mali

Im Vordergrund der neuen Hilfsaktion des Vereins zur Direkthilfe bedürftiger Menschen – Humanitas e. V. steht die Unterstützung der Schulkinder von der Stadt Niono und deren Umgebung im westafrikanischen Mali. Seit 2006 koordiniert Humanitas-Mitglied Modibo Coulibaly die Hilfsprojekte in seinem Heimatland und konnte bereits viele Schulen mit Trinkwasser versorgen, ein Klassenzimmer errichten, eine Bibliothek einrichten und viele Schulen mit notwendigen Arbeitsmaterialien versorgen. Gemeinsam mit Schuldirektoren und Vertretern der Schulbehörde erörterte Coulibaly bei seinem Besuch nun den weiteren Bedarf der ortsansässigen Schulen.

Durch die Spendengelder von Humanitas können zwei Schulen mit einer mechanischen Wasserpumpe zur Gewinnung von Trinkwasser ausgestattet und mehrere bereits installierte Pumpen gewartet werden. „In der bevorstehenden Trockenzeit ist sauberes Trinkwasser ein großes Problem des Landes. Deshalb bin ich froh, dass wir wieder viele Kinder mit frischem Wasser versorgen können.“ so Coulibaly.

Daneben konnte jede Schule von den Humanitas-Spendengeldern mit einem Vorrat an Tafelkreide für etwa ein Jahr je nach Klassengröße ausgestattet werden. Die Schulen bekommen vom Land keine Kreide zur Verfügung gestellt. Diese muss von den Gemeinden oder den Eltern der Schüler finanziert werden. Doch die Eltern sind meistens schon mit der Bezahlung der Schulgebühren überlastet. „Viele Kinder werden von den Schulen wieder nach Hause geschickt, weil die Eltern die Gebühren nicht bezahlen können.“ sagt Coulibaly. Hier unterstützt Humanitas die besonders armen Familien, indem der Verein die Schulgebühren übernimmt.

Daneben wurden von Modibo Coulibaly bei seinem Besuch Dynamo-Taschenlampen an viele hilfsbedürftigen Familien verteilt. Mit den Taschenlampen kann neben Licht auch Strom zum Aufladen des Telefons erzeugt und der örtliche Radiosender empfangen werden.

Humanitas, der Verein zur Direkthilfe bedürftiger Menschen wurde im Jahr 2004, unmittelbar nach der Flutkatastrophe in Südostasien ins Leben gerufen. Die Spendengelder erreichen bedürftige Menschen in Krisenregionen direkt und in vollem Umfang. Durch eine hohe Spendenbereitschaft und Einnahmen aus verschiedenen Veranstaltungen, die dem Verein zu Gute kamen, konnte Humanitas in den vergangenen Jahren vielen notleidenden Menschen in Indien, Sri Lanka und Mali helfen. So wurden neben der Unterstützung eines

Waisenhauses in Sri Lanka, in Indien Fischerboote gekauft und den Fischern damit nach der Flutkatastrophe die Möglichkeit gegeben, wieder selbständig zur Erwirtschaftung des Lebensunterhalts für ihre Familien und Dörfer sorgen zu können. Auch hier wird die Unterstützung der Humanitas immer nach dem Grundsatz „Hilfe zur Selbsthilfe“ gewährt. Geldspenden können auf das Spendenkonto Nr. 07 017 090 bei der Sparkasse Kraichgau (BLZ 663 500 36) überwiesen werden. Weitere Informationen finden Sie auf der Homepage: www.humanitas-germany.org
Terminvormerkung: 30.05.2009 – Mühlenfest in der Heck-Mühle in Gondelsheim

Weitere Informationen:

Humanitas – Verein zur Direkthilfe bedürftiger Menschen e.V.
Vereinsvorstand Viktoria Brauch, Mühlstr. 20, 75053 Gondelsheim
Tel: 07252/5363-0; Fax: -20, E-mail: humanitas@gmx.de
www.humanitas-germany.org

